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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена выявлению определенных зависимостей и воздействий в отношениях между ФРГ и США, которые определяют внешнюю политику Германии, что непосредственно влияет на внешнеэкономические отношения ФРГ с РФ. Цель ВКР определяет следующие задачи: 1.	проанализировать путь формирования внешней политики ФРГ и роль США в ней; 2.	рассмотреть сферы и способы воздействия, которые США могли применить к ФРГ; 3.	рассмотреть двусторонние отношения между США и ФРГ с момента объединения Германии на наличие определенных зависимостей и закономерностей, определяющие международные действия Германии; 4.	рассмотреть путь двусторонних отношений между ФРГ и РФ в XXI в; 5.	рассмотреть на примере сфер антироссийских санкций и «Северного Потока-2» влияние внешнеполитического курса ФРГ на экономическое сотрудничество с РФ. В исследовании использовались такие общенаучные методы как: анализ, исторический метод и синтез. В результате исследования был проведен анализ влияния определенной направленности внешней политики ФРГ на экономическое партнерство между ФРГ и РФ.
        

        
          This work is devoted to identifying certain dependencies and influences in relations between the FRG and the United States, which determine the foreign policy of Germany, which directly affects the foreign economic relations of the FRG with the RF. The purpose of the work defines the following tasks: 1. to analyze the way of forming the foreign policy of the FRG and the role of the USA in it; 2. to consider the spheres and methods of influence that the United States could apply to the FRG; 3. to analyze the bilateral relations between the USA and the FRG since the moment of German reunification for the presence of certain dependencies and patterns that determine the international actions of Germany; 4. to consider the path of bilateral relations between Germany and the Russian Federation in the XXI century; 5. to consider, using the example of the spheres of anti-Russian sanctions and "Nord Stream-2", the influence of the foreign policy of the FRG on economic cooperation with the Russian Federation. The research used such general scientific methods as: analysis, historical method and synthesis. As a result of the study, an analysis was carried out of the influence of a certain orientation of the FRG's foreign policy on the economic partnership between the FRG and the RF.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 2
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







